

Ausstellungen im Landratsamt des Saale-Orla-Kreises

Zwei Jahre nach dem Tsunami: „Es gibt ein Morgen“

Schleiz. Ab sofort ist die Ausstellung „Es gibt ein Morgen“ im Foyer des Schleizer Landratsamtes zu sehen. Hilfsorganisationen und Spender – wie z.B. die Comboni Missionare, Fun Event Travel, die Druckerei Opferkuch, Qatar Airways, die Flutopferhilfe Khao Lak sowie die Kreissparkasse Saale-Orla und das Landratsamt des Saale-Orla-Kreises stellen hier ihre Aktivitäten sowie realisierte Hilfsprojekte für das thailändische Khao Lak vor. Die Ausstellung kann ohne Voranmeldung während der regulären Öffnungszeiten des Landratsamtes besichtigt werden.

Naturexpedition Thailand

Mit dem Titel „Naturexpeditionen in Thailand“ findet am 17. Januar, Beginn 19 Uhr, in Pößneck im Veranstaltungssaal der Kreissparkasse Pößneck-Ost, ein Vortrag des Biologen und Naturforschers Dr. Peter V. Küppers statt. Veranstalter ist FET – Fun Event Travel. Dr. Küppers verzichtet dabei wieder auf sein Honorar und stellt dieses der thailändischen Flutopferhilfe zur Verfügung. Der Eintritt ist frei.



Susann Steinbach betrachtet die aktuelle Ausstellung im Foyer des Landratsamtes in Schleiz.

Foto: Wollschläger/Pressestelle